
EMPRESAS

Sube Fitch la calificación de tres créditos de NL

Fitch Ratings subió a AA(mex)vra desde AA-(mex)vra la calificación a tres créditos bancarios de Nuevo León contratados con Banobras, por considerar que prevalece un vínculo entre la calificación y la calidad crediticia del estado.

Detalló que los créditos en cuestión son uno por mil 403.9 millones de pesos, con saldo al pasado mes de julio de 970.5 millones; otro por mil 73.4 millones, con saldo al mismo mes de 680.5 millones; y el tercero por mil millones de pesos con saldo insoluto de 992.4 millones al mes de julio.

Fitch dijo que los tres créditos fueron reestructurados este año, de acuerdo al proceso de reestructura y refinanciamiento de la deuda que está llevando a cabo la entidad.

El ajuste en la calificación se fundamenta en la metodología de Fitch; la cual considera que prevalece un vínculo entre la calificación de los créditos y la calidad crediticia del Estado, la cual fue ajustada a la alza en el mes de abril.

“Considerando sus condiciones iniciales y modificaciones subsecuentes, los créditos presentan fundamentales sólidos y una definición satisfactoria en coberturas del servicio de la deuda y fondos de reserva”, señaló.

El 1 de julio de 2016, a través de Decreto 129 se autorizó la reestructura o refinanciamiento de la deuda de Nuevo León por hasta 42 mil 700 millones de pesos, 30 por ciento de dicho saldo a un plazo máximo de 27 años y el resto a 20 años.

Detalló que los dos primeros créditos fueron contratados en 2011 y 2012 bajo el esquema de Bono Cupón Cero, en el cual de acuerdo a su operación, Nuevo León solo es responsable del pago de intereses y el principal se liquidará en una sola exhibición al vencimiento (20 años) con los recursos provenientes de la redención del bono. (*Redacción*).

FELIX VÁSQUEZ